

	<b>Tiefschlaf-Modus Akkupack</b> <b>Deep Sleep Mode for Battery</b>	
	<i>Aktivieren und Verlassen des Tiefschlaf-Modus</i>	<i>Enter and leave deep sleep mode</i>

<b>Anwendungsgebiet</b> <i>Field of application</i>	Messgeräteserie MultiSystem x070	<i>Measuring devices</i> MultiSystem x070
--	-------------------------------------	--

<p><b>Anwendung</b></p> <p>Wenn das Messgerät längere Zeit nicht benötigt wird, kann die Selbstentladung des Akkus minimiert werden, indem man den Akku in den Tiefschlafmodus versetzt.</p> <p><b>Tiefschlaf-Modus aktivieren</b></p> <p>Schalten Sie das Gerät wie gewohnt aus und warten Sie, bis das Symbol für den Tiefschlafmodus angezeigt wird. Drücken Sie die Funktionstaste F5 und das Messgerät aktiviert den Tiefschlaf Modus für den Akku.</p> <p><b>Tiefschlaf-Modus verlassen</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Trennen Sie eine vorhandene externe Stromversorgung vom Messgerät.</li> <li>• Verbinden Sie das Messgerät mit einer externen Stromversorgung.</li> <li>• Warten Sie mindestens 15 Sekunden.</li> <li>• Schalten Sie das Messgerät ein.</li> </ul> <p>Bei Netzbetrieb startet das Messgerät immer, auch wenn der Akku im Tiefschlaf ist. Im Startbildschirm erscheint in diesem Fall das Symbol für den Tiefschlafmodus.</p> <p><b>ACHTUNG:</b> Wenn die externe Stromversorgung jetzt getrennt wird, geht das Messgerät ohne Vorwarnung und ohne Datensicherung aus!</p>	<p><b>Application</b></p> <p><i>If the device is not needed for a long time, the self-discharge of the battery can be minimized by putting the battery into deep sleep mode.</i></p> <p><b>Enter deep sleep mode</b></p> <p><i>Turn off the device as usual and wait for the deep sleep mode icon to appear. Press the function button F5 and the device activates the deep sleep mode for the battery.</i></p> <p><b>Leave deep sleep mode</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• <i>Disconnect an existing external power supply from the device.</i></li> <li>• <i>Connect the device to an external power supply device.</i></li> <li>• <i>Wait at least 15 seconds.</i></li> <li>• <i>Turn on the device.</i></li> </ul> <p><i>When connected to the mains, the device always starts, even if the battery is in deep sleep. In this case, the deep-shell mode icon appears on the start-up screen.</i></p> <p><b>ATTENTION:</b> <i>If the external power supply is disconnected now, the device immediately will switch off without warning and without data backup!</i></p>
---	---

<p><b>Haftungsausschluss/</b>  <b>Limitation of Liability</b></p>	<p>Alle Informationen in diesem Dokument dienen der Unterstützung bei der Anwendung unserer Produkte. Sie sind rechtlich nicht bindend.</p> <p>Beachten Sie Datenblätter und Bedienungsanleitungen zu den von Ihnen eingesetzten Produkten.</p> <p>Druckfehler sind vorbehalten. Im Zweifelsfall gilt die deutsche Sprachversion.</p>	<p><i>The intention of the provided information is to assist in the use of our products. This information is legally not binding.</i></p> <p><i>Please refer to the data sheets and user manuals of the products to be used.</i></p> <p><i>There is no liability for possible misprints. The German language version is valid in any case of doubt.</i></p>
---	---	---